
174-я сессия Совета ФАО 

Пункт 9 – Доклад о работе 137-й сессии Комитета по программе 
(Рим, 6–10 ноября 2023 года) 

 

Имею честь представить доклад о работе 137-й сессии Комитета по программе. 

Комитет по программе провел свою 137-ю сессию 6–10 ноября и передает на рассмотрение 
Совета доклад о ее работе, который содержится в документе CL 174/8.  

Повестка дня сессии Комитета по программе включала 21 пункт, в том числе девять пунктов 
для сведения. Хотела бы обратить внимание Совета на следующие вопросы. 

Комитет единогласно постановил избрать Ее Превосходительство г-жу Носифо Науску Джин 
Джезиле (Южная Африка) заместителем Председателя Комитета по программе на оставшуюся 
часть срока его полномочий (ноябрь 2023 года – июнь 2025 года). 

В связи со скользящим планом работы по проведению оценок (обновленная редакция) Комитет 
отметил результаты работы Управления по оценке (OED) по пяти основным направлениям 
стратегии OED и рекомендовал Совету утвердить его. 

В связи с вопросом "Оценка деятельности ФАО в поддержку сохранения морских экосистем 
(ЦУР 14)" Комитет высоко оценил ключевой вклад ФАО в развитие потенциала в области 
сбора данных о рыболовстве и оценки запасов, высоко оценил и подчеркнул, что, несмотря на 
предпринятые ФАО значительные усилия и достигнутые успехи, необходимо продолжить 
работу по устранению оставшихся пробелов и расхождений в данных, подрывающих их 
качество, и рекомендовал разработать долгосрочную программу по устранению таких 
недочетов, что позволит радикально повысить качество страновой отчетности по ЦУР 14.  

Комитет положительно воспринял "Доклад о ходе выполнения рекомендаций по итогам 
оценки роли и вклада ФАО в работу по всему комплексу вопросов гуманитарного характера, 
развития и поддержания мира (ГРМ)" и высоко оценил действия, предпринятые для 
выполнения сформулированных по итогам оценки рекомендаций, а также результаты и 
изменения, которых удалось добиться к настоящему времени. 

Комитет положительно воспринял документ "Роль пищевой продукции животного 
происхождения из наземных биоресурсов в обеспечении здоровых рационов для улучшения 
показателей в области питания", отметил наличие пробелов в фактологических данных о 
рисках и вкладе различной пищевой продукции животного происхождения из наземных 
биоресурсов ПЖПН в здоровый рацион и призвал ФАО продолжить работу по сбору 
информации, необходимой для восполнения критических пробелов в фактологических данных 
и знаниях. 

Комитет воздал ФАО должное в связи с разработкой концептуальной основы комплексного 
управления земельными и водными ресурсами, положительно оценил совместную и 
скоординированную работу над экосистемным подходом с другими соответствующими 
учреждениями ООН и поручил представить дополнительные пояснения относительно тех 
приоритетных направлений осуществления программ (ПНОП), в рамках которых будет 
обеспечиваться достижение конкретных результатов в области комплексного управления 
земельными, почвенными и водными ресурсами в течение предстоящего двухгодичного 
периода. 

Кроме того, Комитет положительно воспринял обновленную информацию о мерах 
реагирования ФАО на глобальные проблемы в области продовольственной безопасности, 
выразил признательность ФАО за предложенные ею меры политики и технические 
инициативы, направленные на устранение проблем в области продовольственной безопасности 
на глобальном уровне, настоятельно призвал Организацию продолжать усилия в этом 
направлении и высоко оценил обязательство руководства предоставлять обновленную 



информацию о чрезвычайной ситуации в области продовольственной безопасности в Газе и в 
связи с другими конфликтами. 

Комитет отметил усилия ФАО по обеспечению более оперативной отдачи путем разработки 
Глобальной инновационной модели и призвал обеспечить системную интеграцию инноваций и 
технологий в программы ФАО по преодолению разрыва в области науки, технологий и 
инноваций. 

Хотела бы предложить вам ознакомиться с докладом о работе 137-й сессии Комитета по 
программе. Для вашего удобства в этот доклад включены резюме и проект решения.  

Готова дать дополнительные пояснения относительно приведенной в докладе о работе 
информации.  

 

Яэль Рубинштейн, Председатель 137-й сессии Комитета по программе 


